



Desde la FIL legisladores cerraron filas para ir en contra de la Reforma Electoral de AMLO



Legisladores del Partido Acción Nacional (**PAN**) y del Revolucionario Institucional (**PRI**) reiteraron su postura en contra de la **Reforma Electoral** promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**). La negativa fue expresada a solo dos días de su discusión en la Cámara de Diputados.

“No va a pasar la reforma. Para eso estamos aquí, para defender a México. Hoy es tiempo de valientes”, expresó Kenia López Rabadán, senadora del blanquiazul durante su participación.

Cabe recordar que el pasado 29 de noviembre, **Ignacio Mier**, coordinador de los diputados federales de Morena, anunció que su partido decidió posponer una semana la discusión y votación de la **reforma electoral** enviada por el mandatario federal.

“Que quede claro: hoy, mañana, pasado, o cualquier otro día, el PRI votará en contra de la reforma electoral de Morena”, declaró el pasado 29 de noviembre, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

Una declaración similar fue expresada por miembros del blanquiazul, como **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y **Jorge Romero**, líder de la bancada panista, quienes aseguraron estar preparados para las próximas votaciones.